



うみちゃん

千葉市立高浜海浜小学校発行 No. 5

夏休みを終えて

校長 前田 知美

「おはようございます」と挨拶をすると元気に「おはようございます」と返してくれる子もいましたが、暑さもあるのかちょっと元気のない声で挨拶をする子もいた夏休み明けの朝でした。次の日、「今日はどうかな。」と思いながら登校指導へ出てみると、ある子供たちが横断歩道を渡るとき、止まってくれた車の運転手さんへ大きな声で「ありがとうございます。」と言っている姿を見かけました。「えらいね。」と声をかけたところ、「聞こえてないかもしれない。」としょんぱりしていたので「ちゃんと運転手さんの方を向いて大きな声で笑顔で言っていたから伝わっているよ。」と話しました。徐々にですが、しっかり朝の挨拶をする子供も増えています。とっても幸せな気持ちでいっぱいの夏休み明けのスタートとなっています。また、たくさんのことを行って、心も体も大きくなった子供たち。そして、この休み中、大きな事故や事件の報告もなく無事に過ごせた子供たち。ご家庭でのご支援やご指導がたくさんあったからと感じております。ありがとうございました。

学校では、月 日()～日()に夏休み作品展を行います。子供たちが普段疑問に感じていることや時間をかけて学習したかったことを夏休み中に取り組み、まとめた成果を展示しております。どの子も一生懸命取り組んでいた様子が目に浮かぶ作品です。お忙しい中と思いますが、是非お時間をつけていただき、ご覧いただけたらと思います。

まだまだこの暑さは続き、学校生活のリズムが取り戻せない面もあるかと思いますが、熱中症に気をつけ、前期の学習のまとめや様々な活動に取り組めるよう全職員で支援指導に努めます。

6年生は月 日、箱根・鎌倉方面へ修学旅行に行ってまいります。今年度から千葉市の全小学校6年生が実施。目的は「現地の自然、文化等に触れる体験活動を通して、自然や歴史・伝統・文化・産業などに关心をもち、学習する態度を養う」ことです。それを受け、本校6年生は今年のめあてを、「やってみよう、かかわろう！～認めあい 学びあい 支えあい～」としました。このめあてが達成できるように、自然や歴史・伝統等に触れ、友達と助け合い、一人一人がめあてを意識して活動してほしいです。暑い日が続いているので、熱中症対策に留意しながら、活動を進めています。そして、楽しい思い出をたくさんつくってきたいと思います。

これからも子供たちが安全・安心・健康に学校生活が送れるよう、子供一人一人に寄り添い、その子にあった支援・指導を全職員でおこなってまいります。今後とも、ご理解ご協力をよろしくお願いします。